

# Lebensmitteluntersuchungsanstalt (MA 38)

Die MA 38 - Lebensmitteluntersuchungsanstalt der Stadt Wien ist als internes Dienstleistungsunternehmen im Rahmen der amtlichen Lebensmittelaufsicht tätig. Überdies steht interessierten Wienerinnen und Wienern mit dem Wiener Lebensmittel- und Ernährungsservice ein kompetentes Team an Experten/innen zu Anfragen über Lebensmittel und Ernährung zur Verfügung.



## Projekt- und Schwerpunktüberblick 2004

### Untersuchung von Lebensmittelproben in Wien

- Untersuchung von 12.000 Lebensmittelproben - um 13 Prozent mehr Proben als im Vergleichsjahr 2002. Von den eingebrachten amtlichen Proben ergaben 70 Prozent keinen Grund zur Beanstandung. Somit ein gleich bleibend gutes Ergebnis wie in den vergangenen Jahren.

### Lebensmittelhygiene in Produktionsbetrieben

- 500 Hygienebegehungen in Einrichtungen der Gemeinschaftsverpflegung und der Lebensmittelproduktion. Frühzeitige Fehlererkennung und Einleitung entsprechender Gegenmaßnahmen sind unser Beitrag zur Lebensmittelsicherheit in Wien.

### Wiener Lebensmittel- und Ernährungsservice

- 20.000 Wiener/innen haben im Jahr 2004 die Leistungen des Wiener Lebensmittel- und Ernährungsservice und der Helpline 4000/8038 genutzt.
- Herausgabe einer Säuglingsernährungsbroschüre „Wenn Babies Hunger haben“ (in Kooperation mit der MAG ELF).
- Organisation eines Lehrlingskochwettbewerbs in Kooperation mit der Berufsschule für Gastgewerbe und der Gastgewerbefachschule des Schulvereins der Wiener Gastwirte.
- Teilnahme am 3. Wiener Töchterttag wie auch an ca. 20 weiteren Informationsveranstaltungen (Wiener Herbstseniorenmesse, Wiener Frauengesundheitstage).